

Compositor Caetano Veloso vaticina tiempos sombríos para Brasil



Brasilia, 25 oct (PL) El reconocido compositor brasileño Caetano Veloso anticipó hoy la llegada de “tiempos sombríos” al país ante un eventual triunfo en el segundo turno de las elecciones presidenciales, el próximo domingo, del candidato ultraderechista Jair Bolsonaro.

En un artículo publicado en el diario estadounidense The New York Times y amplificado aquí por medios nacionales, Veloso pidió que su música y su presencia sean una resistencia permanente a cualquier característica antidemocrática que venga de un probable gobierno Bolsonaro.

A juicio del músico brasileño, el éxito en la contienda electoral del ex capitán del Ejército está directamente ligado a los acontecimientos ocurridos en Brasil en los últimos años y que van desde las protestas de 2013 y el impeachment de la presidenta Dilma Rousseff hasta los grandes escándalos de corrupción.

Veloso lamentó además que cualquier tentativa de superar la desigualdad mediante políticas socialmente progresistas sea denigrado, y denunció que se está generando miedo respecto a que los derechos de las minorías irán a corroer los principios religiosos y morales.

Rememoró asimismo que a finales de los años 60 del pasado siglo la junta militar brasileña prendió a muchos artistas e intelectuales por sus creencias políticas, entre los cuales se incluyó junto a su amigo y también compositor e intérprete Gilberto Gil, quienes además se vieron obligados a salir del país.

Por otra parte, y según reseña este jueves el diario digital Brasil 247, el candidato presidencial de la coalición El pueblo feliz de nuevo y del Partido de los Trabajadores (PT), Fernando Haddad, afirmó anoche en Sao Paulo que todavía es posible vencer en las urnas el 28 de octubre.

La elección de Bolsonaro que estaba ya “decidida”, hoy es apenas “probable”, mañana va a ser “posible”, y el domingo él va a descubrir que perdió, sostuvo Haddad ante cerca de 20 mil seguidores congregados en el Largo da Batata paulista.

Según el presidenciable petista, su rival está “a dos entrevistas de la derrota”, por lo cual le pidió que continuara hablando y manifestando lo que piensa “y va a tomar una zorra del pueblo brasileño”, pronosticó.

En el acto, el actor Ailton Graca destacó la necesidad del diálogo y manifestó tener certeza que va a ser un viraje (en los resultados electorales) a través del afecto y del amor.

Cabe a cada uno de nosotros continuar diseminando amor y esperanza en el corazón de quien está nutriendo odio y preguntar a las personas si prefieren que sus hijos tengan un libro o una pistola en la mano, comparó.

Según la última pesquisa realizada por el Instituto Brasileño de Opinión Pública y Estadística (Ibope), cuyos resultados fueron dados a conocer este martes, Bolsonaro tiene el 57 por ciento de los votos válidos (excluye blancos y nulos) por un 43 por ciento su oponente Fernando Haddad, del Partido de los Trabajadores (PT).

Mientras, en la intención de voto total Bolsonaro consigue un 50 por ciento de respaldo en tanto Haddad alcanza un 37.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/174866-compositor-cateano-veloso-vaticina-tiempos-sombrios-para-brasil>



Radio Habana Cuba